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          Данная работа посвящена созданию концептуального, конструктивно-компоновочного и стилевого решения комплекса защитного шлема для велосипедистов. Задачи, которые решались при создании комплекса защитного шлема для велосипедистов: 1. Провести обзор существующих аналогов по теме; 2. Разработать конструктивно-компоновочное решение защитного шлема для велосипедистов; 3. Разработать стилевое решение; 4. Разработать и реализовать дизайн-проект защитного шлема для велосипедистов; 5. Проанализировать эффективность предложенной разработки. В работе представлены статистические данные по выбранной теме, обоснована её актуальность, проведен анализ существующих конструктивных и стилевых аналогов как в России, так и за рубежом. Выявлены актуальные проблемы и основные технические требования к проектируемому объекту. Созданы поисковые 3D модели и проведен эскизный поиск возможных вариантов решения разработки как комплекса шлема в целом, так и отдельных его компонентов. Дизайн-проект содержит изготовленные 3D модели защитного шлема, цветографические варианты исполнения, разработку графических элементов и фирменного стиля изделия. Предлагаются варианты размещения шлема в условной среде, а также выполнена анимация 3D модели. В технической части проекта представлены схемы сборки объектов, схемы принципа работы и крепления основных модулей. Предсказывал будущую тенденцию развития шлема. В результате работы была создана концепция комплекса защитного шлема для велосипедистов, представлена  инструкции к пользованию.
        

        
          This work is devoted to the creation of a conceptual, structural, layout and style solution for a protective helmet complex for cyclists. Tasks that were solved when creating a complex of safety helmet for cyclists: 1. Conduct a review of existing analogues on the topic; 2. To develop a structural and layout solution of a protective helmet for cyclists; 3. Develop a style solution; 4. Develop and implement a design project for a protective helmet for cyclists; 5. To analyze the effectiveness of the proposed development. The work presents statistical data on the chosen topic, substantiates its relevance, analyzes the existing constructive and style analogues both in Russia and abroad. Revealed current problems and basic technical requirements for the designed facility. Search 3D models were created and a preliminary search was carried out for possible solutions to develop both the helmet complex as a whole and its individual components. The design project contains manufactured 3D models of a protective helmet, colorographic design options, development of graphic elements and corporate identity of the product. There are options for placing the helmet in a conditional environment, as well as the animation of a 3D model. In the technical part of the project, schemes for assembling objects, schemes for the principle of operation and fastening of the main modules are presented. Predicted the future development trend of the helmet. As a result of the work, the concept of a protective helmet complex for cyclists was created, and instructions for use are presented.
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